

INFO MÉTIS

Métis-sur-Mer

version numérique: www.ville.metis-sur-mer.qc.ca

Février 2026

Votre moyen de communication: journal municipal

Les bureaux municipaux sont ouverts du lundi au jeudi de 8 h 30 à 12 h.



Ville de
MÉTIS-SUR-MER

Affaires municipales

Lors de la séance ordinaire du 12 janvier 2026, le conseil municipal a mandaté un nouveau directeur général par intérim, Monsieur Frédéric Lee. Également directeur général de la municipalité de Sainte-Paule, en Matanie, Monsieur Lee possède plusieurs années d'expérience dans le milieu municipal. En plus d'assurer la gestion des opérations courantes de la Ville, Monsieur Lee effectuera les différents suivis permettant de rattraper le retard accumulé dans les obligations de la Ville, notamment les audits comptables de l'année 2024.

Le conseil municipal remercie Madame Cathy Ouellet d'avoir assuré l'intérim en novembre et en décembre, ainsi que la municipalité de Grand-Métis pour son élan de solidarité envers la municipalité voisine.

Les élections partielles seront déclenchées en février - et non en janvier - pour la tenue d'un scrutin prévu le dimanche 15 mars. Le calendrier électoral apparaîtra sous peu sur le site Internet de la Ville. Toutes les informations vous seront également communiquées par envoi postal. Le budget 2026 a été déposé en séance extraordinaire le 29 janvier 2026, ainsi que le règlement actualisé du taux de taxation pour l'année 2026. Vous trouverez toutes les informations sur le site Internet de la Ville.



Mot de la mairesse

Chères concitoyennes, chers concitoyens,

Le mois de janvier fut plutôt chargé avec les avancées vers la réalisation de l'écoquartier Place des Marronniers et l'élaboration du budget municipal annuel. En février, c'est l'audit comptable de l'année 2024 qui occupera l'appareil municipal.

Les membres du conseil et moi avons toujours pour objectif de nous assurer que les affaires de la Ville soient à jour. Nos deux mots-clés pour 2026 : structurer et consolider, dans une vision à long terme. Les prochains mois seront consacrés à bâtir une équipe municipale solide pour déployer les services municipaux avec efficacité, ainsi que les orientations ambitieuses que nous souhaitons adopter au cours de notre mandat.

D'ici l'entrée en poste d'une direction générale à temps plein, nous vous demandons votre compréhension et votre collaboration concernant vos demandes, dans la situation exceptionnelle existante depuis novembre dernier. Pour toute demande autre que celles relatives à l'urbanisme, au paiement des taxes et au loisir, les citoyens sont invités à contacter directement les élus.

Nous relaierons idées, préoccupations et requêtes auprès de la direction générale par intérim. Préservons notre équipe municipale en évitant de surcharger la boîte courriel de la direction, ainsi que celles des employés !



Place des Marronniers

Les 8 et 9 janvier dernier, l'assemblée publique à propos du développement résidentiel de la Place des Marronniers a permis de répondre aux questions de la population concernant les avancées du projet, en plus de valider collectivement la proposition pour le financement des travaux de raccordement aux réseaux d'aqueuduc et d'égout. Lors de la séance ordinaire du conseil du 2 février, le projet de règlement d'emprunt sera déposé. La Ville prévoit emprunter un montant de 3,3 M \$, dont 25 % seront assumés par les contribuables de Métis-sur-Mer, et 75 % seront assumés par les propriétaires du secteur de la Place des Marronniers.

Pour tous les détails et pour visionner l'assemblée publique du 8 janvier, visitez le <https://www.ville.metis-sur-mer.qc.ca/fr/developpement-residentiel>

Vos comités en faveur d'un Métis plus actif



Héritage BSL

Événements à venir:

- Cercle de tricot (apportez votre propre projet) - le 10 et 24 février à la bibliothèque de Métis, de 13h30 à 15h. Consultez notre site web pour plus d'informations:

<https://heritagels.ca/fr/événements/>



Comité des loisirs

Les prochaines dates de la place des jeunes, pour les jeunes de 7 à 15 ans:
Vendredi 20 février de 18h30 à 20h30
Vendredi 13 mars, de 18h30 à 20h30

La traditionnelle glissade au Boule Rock aura lieu le samedi 21 février de 14h à 16h. Accès par le 2e rang, trou 12.

Nous recherchons des bénévoles pour la remonter en skidoo.

Pour plus de détails ou pour être bénévoles écrivez-vous sur le Messenger du comité des loisirs de Métis-sur-Mer!

circonflexe

Prêt-pour-bouger

Bonne nouvelle

circonflexe à Métis-sur-Mer à partir de février- prêt-pour-bouger - c'est un projet de société novateur qui mobilise de nombreux partenaires ayant un objectif commun : permettre à la population du Québec de bouger en toute liberté. Avec circonflexe, c'est possible d'emprunter de l'équipement de sport et de loisir, gratuitement, à travers le Québec.

Prêt-pour-bouger ? -> circonflexe.ca

SE METTRE EN FORME

Salle d'entraînement

La salle d'entraînement de Métis-sur-Mer est toujours à votre disposition. Les inscriptions se font au bureau municipal avec les forfaits suivants :

- Annuel : 400 \$
- Semestriel : 210 \$
- Trimestriel : 110 \$
- Mensuel : 40 \$

Un dépôt de 25 \$ est requis pour obtenir la puce, vous permettant d'accéder à la salle de 5 h à 22 h, 7 jours sur 7. Ce dépôt est payable en espèces ou par chèque. Vous êtes les bienvenus !



Club des 50 ans et plus

Nous avons le plaisir d'organiser un dîner de la Saint-Valentin le 11 février au Centre des loisirs. Les tarifs sont de 25 \$ pour les membres et de 27 \$ pour les non-membres.

Activités régulières :

- Yoga : tous les mardis de 15h30 à 16h30
- Activités : pétanque, baseball-poche, billard et ping-pong, tous les mercredis de 13h30 à 16h00.

Le Club recherche également de nouveaux membres pour son conseil d'administration, en particulier un nouveau président pour l'assemblée générale du mois d'avril.

Toute personne intéressée peut contacter : Lynne Bruce, présidente, au (418) 318-4005.



Que faire ce mois-ci ?

Patinoire

Horaire de la patinoire

Lundi et mardi : fermé

Mercredi au vendredi : de 15 h à 21 h

Samedi et dimanche : de 13 h à 21 h

Cours de danse en ligne

Glam et Boots avec Mireille

Pour plus d'informations, contactez Mireille au (418) 631-9434.

Petit déjeuner du vendredi

Profitez des déjeuners jusqu'au 1er mai 2026, au centre des loisirs.



L'entreprise d'ici

Notre usine intégrée se spécialise dans la transformation de billots de cèdre blanc de l'est et désormais de sapin baumier, offrant une gamme complète de produits allant des revêtements aux séchoirs et aux teintures. Nos produits ornent de nombreux bâtiments publics et privés à travers le Québec, tels que le centre sportif de Saint-Antoine, une école à Inutjuak, des bâtiments à Kuujjuaq, un immeuble de 56 logements à Sept-Îles, et le bâtiment pour la Débrouille à Rimouski. Nous proposons des lambris intérieurs, des bacs pour jardins ou fleurs, des sections de serre, des tables de pique-nique, et bien plus. Besoin d'une tablette ou d'un comptoir sur mesure ? Nous les fabriquons à partir de cèdre blanc, sapin baumier, érable à sucre, bouleau jaune ou blanc, et mélèze issus de nos forêts. Vous avez un projet, nous avons le bois. Souvent imité, jamais égalé !

MÉTIS INFO

Métis-sur-Mer

Digital version: www.ville.metis-sur-mer.qc.ca

February 2026

Your means of communication: municipal newsletter

The municipal offices are open from Monday to Thursday from 8:30 a.m. to noon.



Ville de
MÉTIS-SUR-MER



Municipal Affairs

During the regular meeting on January 12, 2026, the municipal council appointed a new interim general director, Mr. Frédéric Lee. Also the general director of the municipality of Sainte-Paule in Matanie, Mr. Lee has several years of experience in the municipal field. In addition to managing the City's day-to-day operations, Mr. Lee will carry out the various follow-ups needed to catch up on the City's accumulated obligations, particularly the 2024 accounting audit.

The municipal council thanks Mrs. Cathy Ouellet for acting in the interim in November and December, as well as the municipality of Grand-Métis for its solidarity with the neighboring municipality.

The by-elections will be triggered in February — not January — for a vote scheduled for Sunday, March 15. The electoral calendar will soon appear on the City's website. All information will also be sent to you by mail. The 2026 budget was presented at an extraordinary session on January 29, 2026, along with the updated tax rate regulation for the year 2026. You will find all the information on the City's website.

Message from the mayor

Dear fellow citizens,

The month of January was quite busy with progress towards the realization of the eco-district Place des Marronniers and the development of the annual municipal budget. In February, the accounting audit for the year 2024 will occupy the municipal team.

The council members and I always aim to ensure that the City's affairs are up-to-date. Our two keywords for 2026: structure and consolidate, with a long-term vision. The coming months will be dedicated to building a strong municipal team to deploy municipal services effectively, as well as the ambitious orientations we wish to adopt during our term.

Until a full-time general management is in place, we ask for your understanding and cooperation regarding your requests, given the exceptional situation that has existed since last November. For any requests other than those related to urban planning, tax payments, and leisure, citizens are invited to contact the elected officials directly.

We will relay ideas, concerns, and requests to the interim management. Let's preserve our municipal team by avoiding overloading the management's inbox, as well as those of the employees!



Place des Marronniers

On January 8 and 9, the public meeting about the residential development of Place des Marronniers provided an opportunity to answer residents' questions regarding the project's progress. It also allowed for a collective approval of the proposal for funding the connection work to the water and sewer networks. During the regular council meeting on February 2, the draft borrowing bylaw will be presented. The City plans to borrow \$3.3 million, with 25% covered by Métis-sur-Mer taxpayers and 75% by the owners in the Place des Marronniers area.

For all the details and to watch the January 8 public meeting, visit <https://www.ville.metis-sur-mer.qc.ca/fr/developpement-residentiel>

Your committees in favor of a more active Métis



BSL Heritage

Upcoming Events:

- Knitting Circle (bring your own project)
- February 10 and 24 at the Métis library, from 1:30 PM to 3 PM.

Visit our website for more information:
<https://heritagels.ca/fr/événements/>



Leisure Committee

The upcoming dates for the youth gathering, for young people aged 7 to 15:
Friday, February 20th, from 6:30 PM to 8:30 PM

Friday, March 13th, from 6:30 PM to 8:30 PM

The traditional sliding event at Boule Rock will take place on Saturday, February 21st, from 2 PM to 4 PM.
Access via the 2nd range, hole 12.

We are looking for volunteers to help with the tow using a snowmobile.
For more details or to volunteer, message the recreation committee of Métis-sur-Mer!

circonflexe

Prêt-pour-bouger

Good news

Circonflexe in Métis-sur-Mer starting in February - ready-to-move - is an innovative community project that brings together many partners with a common goal: allowing the people of Quebec to move freely. With Circonflexe, it's possible to borrow sports and leisure equipment for free throughout Quebec.

Ready to move? -> circonflexe.ca

TO GET IN SHAPE

Training room

The training room in Métis-sur-Mer is always available to you. Registrations are done at the municipal office with the following packages:

- Annual: \$400
- Semi-annual: \$210
- Quarterly: \$110
- Monthly: \$40

A deposit of \$25 is required to obtain the chip, allowing you access to the room from 5 a.m. to 10 p.m., 7 days a week. This deposit is payable in cash or by check. You are welcome!



Club des 50 ans et plus

We are pleased to organize a Valentine's Day dinner on February 11th at the Leisure Center. Prices are \$25 for members and \$27 for non-members.

Regular activities:

- Yoga: every Tuesday from 3:30 PM to 4:30 PM
- Activities: pétanque, pocket baseball, billiards, and ping-pong, every Wednesday from 1:30 PM to 4:00 PM.

The Club is also looking for new members for its board of directors, particularly a new president for the General Assembly in April.

Anyone interested can contact: Lynne Bruce, President, at (418) 318-4005.



What to do this month?

Ice rink

Ice Rink Schedule

Monday and Tuesday: closed

Wednesday to Friday: from 3 p.m. to 9 p.m.
Saturday and Sunday: from 1 p.m. to 9 p.m.

Online dance classes

Glam and Boots with Mireille

For more information, contact Mireille at (418) 631-9434.

Friday breakfast

Enjoy the lunches until May 1, 2026, at the leisure center.



The local company

Our integrated factory specializes in processing Eastern white cedar logs and now balsam fir, offering a full range of products from cladding to drying and stains. Our products adorn many public and private buildings throughout Quebec, such as the Saint-Antonin sports center, a school in Inutjuak, buildings in Kuujjuaq, a 56-unit building in Sept-Îles, and the Débrouille building in Rimouski. We offer interior paneling, garden or flower bins, greenhouse sections, picnic tables, and much more. Need a custom shelf or countertop? We make them from white cedar, balsam fir, sugar maple, yellow or white birch, and larch from our forests. You have a project, we have the wood. Often imitated, never equaled!